

Informationsvorlage

Bereich | Amt
Stadtplanung & Klimaschutz
Verfasser/in
Liu, Yunjie

Vorlagen-Nr.
601/48/2023
Aktenzeichen

Anlagdatum
04.12.2023

Beratungsfolge

| Gremium | Sitzungstermin | Öffentlichkeit | Zuständigkeit |
|-----------------------------|----------------|----------------|---------------|
| Ortschaftsrat Herten | 04.12.2023 | Ö | Kenntnisnahme |
| Bau- und Umweltausschuss | 07.12.2023 | Ö | Kenntnisnahme |
| Gemeinderat | 14.12.2023 | Ö | Kenntnisnahme |

N = nichtöffentliche Sitzung, Ö = öffentliche Sitzung

Verhandlungsgegenstand

Informationsvorlage – Bürgerworkshop zur Beteiligung am städtebaulichen Realisierungswettbewerb für das Baugebiet „Römern,, in Herten

Erläuterungen

Einleitung:

Die Stadt Rheinfelden (Baden) möchte im Ortsteil Herten das Baugebiet „Römer“ mit einer Größe von ca. 5,5 Hektar entwickeln. Das Ziel ist es, eine Mischung unterschiedlicher Wohnformen (wie Reihenhäuser und Geschosswohnungsbau) sowie nicht störendem Gewerbe und sozialen Einrichtungen zu entwickeln. Hierfür wurde ein städtebaulicher Realisierungswettbewerb in zwei Phasen ausgeschrieben. Um diesen Wettbewerbsprozess zu unterstützen, ist ein Bürgerworkshop geplant, der den Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit gibt, Vorschläge und Einwendungen zu 3 eingereichten und ausgewählten Entwürfen einzubringen.

Veranstaltungsdetails:

Der Bürgerworkshop findet am 30. Januar 2024 um 17:00 Uhr in der Scheffelhalle Herten statt.

Ort: Steinenstraße 5, 79618 Rheinfelden (Baden), Ortsteil Herten

Ablauf des Workshops:

1. Begrüßung und Erläuterung des Ablaufs sowie der Ziele des Bürgerworkshops
2. Anschließend werden die drei von der Jury in der 1. Wettbewerbsphase ausgewählten Entwürfe präsentiert und erklärt
3. Nach der Präsentation haben die Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, in Gruppen zu diskutieren und Feedback zu den vorgestellten Entwürfen zu geben
4. Zum Abschluss des Workshops werden die Ergebnisse / Einwende / Ideen der Gruppendiskussionen gesammelt und vorgestellt

Relevanz des Workshops:

Die Ergebnisse / Einwende / Ideen des Workshops und die Kommentare der Jury werden als unkommentierte Anlage an die Wettbewerbsteilnehmer geschickt mit der Bitte diese ggf. nach Prüfung in ihre Entwürfe einzuarbeiten.

Durch den Workshop sollen die Bürgerinnen und Bürger am Entwicklungsprozess beteiligt werden. Der Workshop dient nicht nur dazu, die Meinungen der Bürgerinnen und Bürger zu hören, sondern auch dazu, sie aktiv in die Gestaltung ihrer Stadt einzubeziehen.